

La Creación Del Amor

Este relato se sitúa en la tierra antigua, en una aldea en donde los habitantes peleaban.

Un día, **Dante** (Dios de la Sombra) y **Alía** (Diosa de los rayos), estaban peleando ya que uno de los dos no hacía bien su trabajo, estas discusiones que tenían afectaba a la tierra, porque además había catástrofes dentro de la civilización.

Kopi era un joven audaz, noble, e inteligente, él estuvo en los lugares dentro de su aldea, para averiguar que estaba pasando con las personas y con la tierra, al ver tantas peleas se fue, a un lugar aislado de la civilización, en donde no había nadie, en donde se podía oír más personas peleando, de repente, escucha unos murmullos arriba de él. **Kopi** mira hacia arriba y no entiende de donde sale estos murmullos, hasta que empiezan a caer una especie de meteoritos, el asustado empieza a correr hasta que caen unos de esos meteoritos cerca de él, por el impacto, **Kopi** se cayó y se desmalló. Aturdido de lo que había pasado se despertó, encuentra una gigante roca frente a él, la empieza a mirar con extrañez, esta roca tenía algo peculiar.

La roca se presentó como. "**La roca del amor**", **Kopi**, asustado que una roca hablara, le preguntaba por cosas como: "¿Qué pasaba en su aldea?" y "¿Por qué las personas de su aldea estaban en peleas y discusiones todo el tiempo?". La roca le respondía todas las preguntas que **Kopi** hacía. Todas las respuestas de la roca se relacionaban con el Amor, además le mencionó que los dioses estaban peleando y debía que descubrir lo que es el "Amor"

Kopi al no saber lo que es el Amor, tuvo que averiguar por si solo. Búsquedas enteras pero no encontraba lo que era el amor, al parecer era todo lo contrario, tuvo que ir a fuera de su aldea a buscar significados del amor. Todo lugar que recorría encontraba y aprendía un pequeño concepto de lo que era el amor, pero todavía no sabía el significado "real" del amor.

Kopi, había visto y entendido muchos significados del amor y fue así que regresó a hablar con la roca diciéndole que ha visto muchas cosas y que además entendía cosas que nadie más veía pero **La roca del amor** ya no estaba, había desaparecido.

Decidió subir a una montaña a ver a los dioses, sabiendo que estaban peleando.

Subió y los dioses enojados se dan cuenta que **Kopi** los estaba mirando y **Alía** enfurecida le lanzó un rayo. **Kopi** cayó a la tierra, por el fuerte golpe del rayo, **Kopi** murió.

Al instante que **Kopi** muere todo su conocimiento, todo lo que vio y razonó lo que era amor, se esparció por el mundo y llegó a los dioses, haciéndoles entender que pelear era innecesario. Los habitante de la aldea, entendieron que no es necesario lastimarse entre ellos, ya que vivían con el sentimiento de amar.

Mito creado por: **Luis David pico y Nathaly Mera Espinales**

Y...AHORA QUÉ?

Y ahí estaba yo, buscando entre mis cosas un arma para defenderme, mi corazón palpitaba muy rápido, con la adrenalina al máximo.

Nunca conocí a mi papá, crecí con la señora que en vez de respirar fuma, la que olía a alcohol y a perfume barato, mi madre, aunque... en realidad éramos como dos desconocidas viviendo juntas. En aquel lugar donde las paredes eran blancas, y los sueños llegaban descalzos y despeinados a ninguna parte, un mundo muerto donde ni siquiera mi madre me reconocía, un mundo muerto donde ni siquiera tenía ese espíritu tempestuoso, que, finalmente, puede resultar atractivo para melancólicos, borrachos o cantautores de nostalgia entretejida.

Nunca me gustaron las cosas simples, y a la vez me cansaban las cosas complicadas, pero sobre todo me cansaban los adultos inteligentísimos que te dicen que hacer con ese tono de voz tan imponente, me cansaban las persona que aconsejan asquerosamente bien. Una niña que perdió todo lo que nunca tuvo. A mis cortos 15 años entendí que tenía que cambiar mi mundo. Siempre me gustaron las emociones fuertes, no era especialmente guapa, ni graciosa, no tenía un hogar ni una idea clara del porque seguía viviendo, pero lo mejor de vivir en un mudo triste, aburrido y cansado fue transformarlo.

Hey **Nicole**, estas lista?-preguntó mi esposo con un arma en sus mano, dejando de lado mi vida, al crecer nunca me imaginé el casarme con un narcotraficante y aunque tal vez no fue la mejor decisión de mi vida, claro todos tomamos malas decisiones en nuestra vida, o a lo mejor solo decisiones de las que nos arrepentimos, pero esta no fue una mala decisión, mas bien fue una emocionante, esa vida mía la transforme en algo tan emocionante y a las vez un poco escalofriante sentir esa adrenalina y bueno... aunque me cueste la vida estar siempre en el borde al filo, tentando a mi suerte, es simplemente demasiado increíble.

Ahí están, los sonidos de los disparos, de los gritos y de los golpe, igual de emocionante que siempre.

Salimos del cuarto yo detrás de mi esposo, el plan era ir a la cocina y salir por la puerta trasera, pero por como están las cosas va ser difícil, estábamos corriendo y entonces... sangre? Me...me dispararon? Bueno supongo que así termina todo, no?. Escucho a mi esposo gritar y, bueno... supongo que fue una buena vida. Espero haberla transformado hasta el ultima segundo.

Nicole, ya despierta, vamos a llegar tarde –me hablaba una chica de unos veinte y algo de edad, se estaba vistiendo con ropa de... monja?

Nicole apúrate por favor – insistía la chica. Ah? Fue.. un sueño? Pues fue uno muy real pero por alguna razón ya...ya no lo recuerdo.

Desde entonces cada vez que una persona muere despierta como otra, en una nueva vida, y tus memorias? Mmm... lo siento ya no lo recuerdo.

Arianna Solórzano

CRATERES LUNARES

Hace demasiado tiempo atrás en la Vía Láctea el Sol se encontraba furioso.

-me siento muy solo sin amigos en este inmenso universo donde las constelaciones se quieren en especial no soporto ver a Orión y Luna juntos.

Entonces Sol le lanzó un hechizo a Luna que la convirtió en un satélite.

-Noooo Luna, juraré protegerte hasta el fin de los tiempos – dijo Orión

Mucho tiempo después...

Una población humana llega al satélite natural de la Tierra, esta población estaba dirigida por Luna, la persona que encontró un portal en este planeta que llegaba a este hermoso satélite.

-No lo puedo creer por fin llegue a la Luna

Cuando llegaron comenzaron a instalarse en su nuevo hogar, construyeron casas, sembraron y más. Todo iba perfecto hasta que 3 semanas después de su llegada se escuchaba un poderoso rugido, era una Osa gigantesca formada por estrellas que venía directo a su nuevo hogar.

- ¡Busquen refugio! - grito Luna la líder de la población Lugínea, llamada así en su honor.

Y entonces aparece un hombre enorme también formado por estrellas que inmediatamente empezó a atacar a la osa lanzándole flechas con su arco, la osa se negaba a irse y empezó a correr alrededor de la de la luna para confundir a Orión, él empezó a tirar más flechas hasta que la osa se rindió y se marchó. Luna sorprendida dijo:

- Muchas gracias por salvarnos, pero, ¿Quién eres?

-Mi nombre es Orión, protector de este satélite. ¿Quién eres tú?

-Me llamo Luna y soy líder de este satélite, y te damos las gracias por salvarnos- dijo Luna

-Luna es un nombre muy bonito, así se llamaba mi prometida- dijo Orión

- ¿Qué le pasó? -dijo Luna

-Solíamos ser felices hasta que el Sol por su envidia y maldad, convirtió a mi prometida en el pedazo de tierra en el que están ahora- explico Orión

- Supongo que por eso por eso le tienes tanto aprecio a este lugar- dijo Luna

- En efecto, yo juré proteger esta Tierra a la que sigo considerando mi esposa, mientras ustedes sigan aquí, yo los protegeré- dijo Orión

- No te preocupes Orión, nosotros también ayudaremos a proteger a tu esposa, después de todo nosotros también vivimos aquí- dijo Luna

- Te lo agradezco mucho, temo pensar que la osa volverá- dijo Orión

- ¿Por qué volvería?, nosotros no le hemos hecho nada- dijo Luna

-No son ustedes, es ella, sigue triste y sola por la muerte de los anteriores habitantes de mi esposa- dijo Orión

-Quieres decir que ¿Había personas aquí antes de nosotros? - dijo Luna

-Así es, murieron a causa de un eclipse, en ese momento la Osa se alejó mucho, pero parece que con su regreso ella ha vuelto- dijo Orión

Mientras que Luna y Orión conversaban llegó la Osa, sin embargo, esta vez ella se acercaba sin prisa alguna y con mucha calma.

-Preparen las defensas y listos para atacar!

Orión y Luna se percataron que detrás de la Osa había algo pequeño

-Paren!!! Tiene un cachorro.

A medida que se acercaba la Osa, Luna y Orión vieron que era una osa pequeña, la Osa menor.

-Perdón por causar problemas solo necesitaba comida para mi cachorro porque ya se ha comido todas las estrellas cercanas y no hemos comido bien en mucho tiempo.

-Me parece que podemos ayudarte que te parece si te damos pedazos de la Luna para alimentarte a ti y a tu cachorro pero alimentar con pequeños pedazos de la Luna a cambio que protejas este satélite.- dijo Luna

-Me parece una buena idea.- dijo Orión

Y es por eso que cuando miramos a la Luna vemos satélites en ella, ya que hace mucho tiempo Luna ayudó a la Osa Mayor y la Osa Menor

Por José Manuel Bermúdez y Pierina Palacios

La vida después de la muerte

Se dice que en 1666 D.C. Había una persona que confirmaba; que existía la vida después de la muerte. Se trató quizás de la pregunta más antigua y a la vez más humana que existe; ¿Hay vida después de la muerte? Llevamos buscando la respuesta desde tiempos inmemorables, lo que ha dado lugar a religiones, teorías y sobre todo mucha especulación.

Filibertho era un niño de 20 años que sufría de autismo pero a la vez tenía la enfermedad del mono araña que lo que hacía o captaba lo guardaba en su mente pues era como una biblioteca mental. Él vivía con su abuelita de 666 años, porque sus padres lo abandonaron, su abuelita decidió criarlo a pesar que ha pasado por 8 derrames cerebrales y 50 infartos, y a pasar de los años le ha contado cada una de sus historias de lo que sentía cuando le daba un derrame o infarto; "Filibertho, de la nada aparezco en un túnel que en el fondo se ve una luz que cambia de color como si fueran luces led de set up gamer y escucho voces extrañas." Ella siempre caminaba y antes de llegar despertaba en un hospital rodeada de doctores y con una bolsa de sangre.

A Filibertho le daba mucha curiosidad tanto que se metió a una biblioteca y se acabó todos los libros que había en un año, y estudió filosofía, ciencias y además se convirtió en un sabio sacerdote, pero eso no le bastó para dejar de investigar por la cual quiso probar que había después de la muerte, y se lanzó de un edificio; al caer de la nada apareció en un túnel que en el fondo cambiaba una luz de color y se escuchaban voces de sus familiares fallecidos, justo como le dijo su abuelita Filibertha. En el fondo se escuchaban voces, y el camino hacia la luz por la curiosidad que tenía y vio a su tío que había fallecido hace años, se pusieron a platicar un poco y de repente "fue cómo apagar el televisor; un segundo antes todo funciona" lo siguiente que supo fue que estaba rodeado de doctores con los pies en el aire con una bolsa de sangre, los doctores le preguntaron; -¿Cómo te sientes?, Él al principio pensaba que era un sueño pero luego un doctor le dijo; -Te perdimos durante un minuto, entonces Filibertho entendió que estuvo en las puertas de la muerte o que más bien pude volver para contarle.

Por: Carlos Andrés Prado González y José Eduardo Loor De la Cruz.

LA REENCARNACIÓN

Había una vez hace varias décadas un chico llamado Pablo, tenía 21 años, era un estudiante de arquitectura, un chico normal que vivía solo.

Una noche, Pablo estaba regresando de su universidad por una carretera vacía, hasta que escuchó un ruido raro en la calle, donde de la nada apareció un camionero, el cual terminó atropellando al pobre joven.

El camionero se bajó del vehículo para inspeccionar y se dio cuenta de lo que había causado, con el último aliento, el chico vio el nombre del camionero en su camisa, Juan López, y juró que volvería para vengarse por lo que le había hecho. De repente Pablo despertó viendo su cuerpo tirado en la nada y allí apareció un ángel llamada Naasia y le dijo que tenía dos opciones ahora que estaba muerto, una era volver a nacer como una persona completamente diferente a la que era y la otra era quedarse como el fantasma de Pablo por la eternidad. Él escogió reencarnar y en ese momento apareció como un bebé en un hospital y escuchó que lo nombraron Tomás. Él volvió a vivir su vida normalmente, sin embargo, había distintos momentos en los que parecía tener recuerdos de su anterior vida, tenía ese sentimiento constante de que algo le faltaba, pero no podía descifrar qué; hasta el día que cumplió 21 años, de repente recordó todo lo acontecido en su vida pasada hasta el último momento de esta.

En un segundo comenzó a sentir tanto enojo hacia aquel camionero que lo había asesinado, tuvo tanta ira que decidió ir en busca de él para obtener esa venganza que tanto añoraba.

Luego de días de búsqueda Tomás dio con el paradero de Juan López, quien ahora vivía en un asilo de ancianos. El muchacho no tuvo piedad cuando se trató de hacer al camionero pagar por lo que le había hecho.

Luego del asesinato Tomás regresó a su casa sin ningún remordimiento sobre lo que había hecho, se acostó a dormir tranquilamente pero no sabía lo que le esperaba en sus sueños. El ángel apareció mientras dormía, estaba muy decepcionada con Tomás por haber utilizado sus recuerdos sobre su anterior vida para el mal, el ángel juró no volver a cometer aquel error, a partir de ese momento, cada criatura que reencarnara no volvería a tener recuerdo alguno de su existencia previa.

Desde entonces cada humano vive su vida como si fuera la primera, pero se dice que quedan fragmentos de memorias en la gente, como un sentimiento de que algo ya lo ha vivido, el hombre lo denomina DÉJÀ VU.